

# News Release

## Antisipasi Gangguan Kamtibmas, Polres Sumbawa Lakukan Patroli KRYD Malam Hari

Syafruddin Adi - [SUMBAWA.NEWSRELEASE.ID](http://SUMBAWA.NEWSRELEASE.ID)

Nov 27, 2022 - 21:03



Sumbawa NTB - Antisipasi gangguan kamtibmas malam minggu, personil Polres Sumbawa Polda NTB melaksanakan patroli yang ditingkatkan (KRYD) di beberapa tempat keramaian dan rawan kriminalitas di wilayah hukumnya, Sabtu malam (27/11/2022).

Kegiatan patroli malam ini, dipimpin KBO Sampta Ipda Ibnu Hajar bersama anggota yang tersprint dalam KRYD dengan menggunakan Randis roda 4 D-Max dan truk Dalmas dengan menyalakan rotari warna biru, menyasar di Jalan Samota, Terminal Sumer Payung, RTH Taman Genang Genis, Jam Gadang.

Kapolres Sumbawa melalui Kasi Humas AKP Sumardi, S.Sos. yang dikonfirmasi Minggu (28/11/2022) mengatakan, patroli yang ditingkatkan yang dilakukan personil Polres Sumbawa untuk mengantisipasi gangguan kamtibmas malam minggu, dimana intensitas masyarakat meningkat baik yang berbelanja maupun mendatangi tempat hiburan di akhir pekan, ucapnya

Petugas patroli menuju jalan Samota antisipasi balap liar, warga yang bawa sajam, minum miras dan gunakan narkoba, lanjut Kasi Humas, petugas patroli selanjutnya menuju Terminal Sumer Payung, petugas memberikan himbauan kepada sopir bus dan warga yang sedang nonton bersama gelar piala dunia, agar tetap menjaga kamtibmas dan tidak melakukan perjudian,

Lanjut Kasi Humas, petugas patroli menuju RTH Taman Genang Genis melakukan dialog dengan para pengunjung, petugas memberikan himbauan kepada para pengunjung agar tidak minum miras, gunakan narkoba dan tidak pulang larut malam

Akhiri Patroli, selanjutnya, petugas patroli menuju Jam Gadang mengantisipasi adanya anak muda yang mengganggu kamtibmas melakukan balap liar.

"Dengan kehadiran petugas Kepolisian, diharapkan dapat menciptakan situasi kamtibmas yang kondusif, memberikan rasa aman nyaman kepada masyarakat yang sedang beraktifitas tanpa gangguan suatu apapun". Tutup Kasi Humas.  
(Adb)